

Ski-Inline Info-Brief

Ausgabe VII der ArGe Ski-Inline

Werte Ski-Inliner,

diese Ausgabe des SIB beinhaltet die wichtigsten Hinweise zur neuen Saison und zur Kooperation.

1. Kooperation DRIV / DSV ab 01. Januar 2015

Wie versprochen bekommt Ihr jetzt Anfang Dezember die Infos zur Kooperation:

Trotz vieler positiver Gespräche ist es dem DRIV und dem DSV/der ArGe, gemeinsam nicht gelungen die Kooperationsverhandlungen zum vorher vereinbarten Termin, dem 01.12.2014, erfolgreich zu Ende zu bringen. Beide Seiten waren sich im Vorfeld einig, dass ein späterer Termin keinen Sinn macht, da sonst den Vereinen keine vernünftige Planungssicherheit für die Saison 2015 geboten werden kann.

Falsch wäre es jetzt Vorwürfe zu erheben. Aus der internationalen Situation heraus haben sich Standpunkte entwickelt, die sich nicht zusammenführen ließen. Der nach der WM miteinander gepflegte Umgang gibt jedoch Anlass zur Hoffnung, dass mittelfristig eine gemeinsame Lösung für den Sport gefunden wird. An den Skivereinen und -verbänden wird es nicht liegen, sofern ein Miteinander auf Augenhöhe das Ziel der Kooperation ist und so die Identität der Skivereine und -verbände gewahrt bleibt.

Vorwürfe muss man dagegen ganz sicher in Richtung des WIAC erheben, denn durch dessen Entscheidung, die Ski- und Ski-Inlineverbände auf Antrag des DRIV auszuschließen, wurde der Sport in Deutschland erst in die aktuell verfahrene Situation gebracht. Vorwürfe, da die angeführten Beweggründe für die WIAC-Entscheidung, insbesondere die World Roller Games, Olympia und die Situation in den anderen Ländern, sich inzwischen ALLE als leere Worthülsen gezeigt haben, denen jede Substanz fehlt.

Mangels einer Kooperation sind gemäß der WIAC – Beschlüsse, die Starter der Skivereine und –verbände vom Welt Cup 2015 ausgeschlossen und können an den entsprechenden Rennen nicht teilnehmen. Eine Meldung an die WIAC und Zahlung der EUR 15,-- WIAC-Gebühr ist daher nicht nötig.

2. Saison 2015 der Skivereine und -verbände

Wie geht es für uns weiter?

Die Bewerber um nationale Rennen und viele weitere Vereine, die in den letzten beiden Wochen zum vorliegenden Kooperationsvorschlag befragt wurden, haben sich solidarisch erklärt. Sie werden zum einen in der kommenden Saison bewusst auf den Welt Cup Start ihrer Läufer verzichten, und zum anderen ihren Beitrag zu einer tollen Saison in Deutschland mit zahlreichen Highlights leisten.

Ein erster Schritt hierzu ist die Aufwertung des DSV Ski-Inline Cup. Wir werden innerhalb unserer ins 18. Jahr gehenden Rennserie erstmals Disziplinwertungen durchführen. Aufgrund einer ausreichenden Rennanzahl können wir 2015 sowohl einen Slalom Cup wie auch einen Riesenslalom Cup bieten und werden parallel eine Ski-Inline Gesamtwertung aus der Addition beider Wettbewerbe ausschreiben.

Aber auch das Thema Rennen im Ausland ist noch nicht "ad acta" gelegt, da es von dort bereits erste Bekundungen gibt, auch in 2015 nicht auf die Starter aus den Skivereinen und –verbänden verzichten zu wollen. Es wird also eine unserer Hauptaufgaben über den Winter sein, dem Ganzen internationales Flair zu verleihen. Die Basis hierfür ist intern schon gelegt, vor einer Veröffentlichung möchten wir aber ganz sicher sein, das es auch fix ist und bitten daher um Euer Verständnis, dass wir diese Information entsprechend nachreichen. Nur so viel sei verraten, ein "veränderter" Internationaler Inline Cup spielt vermutlich eine entscheidende Rolle.

Unsere Rennen werden wie in der Vergangenheit als Breitensportrennen durchgeführt, so ist gewährleistet dass auch zukünftig JEDER starten kann, der möchte. Und zwar vollkommen unabhängig von der Verbandszugehörigkeit seines Vereins. Bei uns wird niemand ausgeschlossen.

a. Veranstaltungen 2015

01./02. Mai 2015 Ski-Inline Wochenende der Skiverbände 2015

Gleich zum Saisonauftakt werden wir die versprochene Fortsetzung der Tage von Schierling organisieren. Alle Details folgen Anfang 2015. **Termin** aber schon mal **fest vormerken**.

09./10. Mai 2015 Rennwochenende in Dresden

Auftakt zum DSV Slalom Cup.

Da zum ersten Mal ein DSV Cup in Dresden stattfindet und es sich zudem um eine mehr als sehenswerte Stadt handelt, werden wir gemeinsam mit dem ASC Dresden im Rahmenprogram auch ein touristisches Paket schnüren.

30./31. Mai 2015 Rennwochenende in Oberhundem

Auftakt zum DSV Riesenslalom Cup und Internationalem Inline Cup

Die WM-Strecken 2014 werden uns erneut begeistern und sind sicher wieder eine große sportliche Herausforderung!

14./15. Juni 2015 Rennwochenende in Bad Hersfeld

DSV Riesenslalom Cup und Internationaler Inline Cup

Erfahrene und engagierte Ausrichter sowie eine Gelände mit vielen Möglichkeiten. Längst etabliert und auf dem Weg zum Klassiker.

21./22. Juni 2015 Rennwochenende in Nagold

Deutsche Meisterschaft Ski-Inline im Parallelslalom

und DSV Riesenslalom Cup

Bereits in die Riege der Klassiker aufgenommen, nicht zuletzt als das deutsche "Ski-Inline Wembley" wenn es um den Parallelslalom geht.

04./05. Juli 2015 Rennwochenende in Degmarn

Internationaler Inline Cup

Unser "Kitzbühl" wird in der kommenden Saison sicher wieder ganz Besonders und das Wort "Highlight" verkommt zur Untertreibung.

11./12. Juli 2015 Rennwochenende in München

DSV Slalom Cup und Internationaler Inline Cup

Großstadtflair und grüne Wiese. Chillen und sportlich aktiv. Gegensätze die Bayerns Hauptstadt nicht nur zum Oktoberfest für jeden Ski-Inliner zum Iohnenswerten Reiseziel machen. Die jährlichen Starterfelder sprechen für sich.

18./19. Juli 2015 Rennwochenende in Mosbach

DSV Slalom Cup

Mit Spitzenläufern gesegnet, einer der drei Newcomer unter den Ausrichtern. Und wir versprechen sicher nicht zu viel wenn wir behaupten, dass es eine der interessantesten Strecken in diesem Jahr sein wird.

19./20. September 2015 Rennwochenende in Beerfelden

Deutsche Meisterschaften Ski-Inline im Slalom und Riesenslalom 2015

Bereits seit September laufen die Vorbereitungen in Beerfelden auf Hochtouren. Und sie verheißen zum Jahresabschluss 2015 noch mal etwas ganz Großes. Freut Euch bereits jetzt auf ein außergewöhnliches Event.

Ihr seht, die Rennsaison 2015 kann sich auch ohne Welt Cup sehen lassen. Wenn es uns jetzt noch gelingt, quasi als i-Tüpfelchen, das eine oder andere internationale Event zu integrieren, werden wir ihn wohl kaum vermissen.

Zahlreiche regionale Rennen runden das Ganze ab, so dass wirklich für jeden Geschmack etwas dabei ist. Hier werden Euch Eure Landesreferenten zu gegebener Zeit entsprechend informieren.

b. ArGe Ski-Inline Punkterennen / ArGe RennID 2015

ArGe Punkterennen und die ArGe RennID haben somit auch in der Saison 2015 unverändert Bestand. In wieweit sie als Qualifikationskriterium z.B. für Deutsche Meisterschaften heran gezogen werden, werden die Gespräche der nächsten Wochen zeigen. Wir werden Euch hierzu aber auf jeden Fall frühzeitig vor Saisonbeginn informieren.

3. Vorweihnachtliche Überraschung:

DSV schickt seine Ski-Inline Weltmeister zum Ski-Weltcup

Als kleine Belohnung für die Weltmeistertitel im DSV-Dress bei der WM in Oberhundem, erhalten Ann-Krystina, Susanne und Manuel sowie Teamchef Bernd Zörlein, Freikarten für den Ski-Weltcup am 01. Januar 2015 in München. Georg Zipfel, der technische Leiter der DSV-Sportentwicklung, überbrachte Bernd in dieser Woche die frohe Botschaft. So lässt sich das neue Jahr doch gut an! Wir wünschen den Vieren richtig viel Spaß, Ihr habt es Euch verdient!!!

Solltet Ihr Fragen zu irgendeinem Thema haben, stehen Euch Eure Ski-Inline Landesreferenten und der ArGe-Vorsitzende Andre Lehmann gerne zur Verfügung.

Abschließend wünschen wir Euch frohe und besinnliche Festtage, einen guten Start ins neue Jahr sowie viele unvergesslich schöne Skitage!!!

Wir freuen uns bereits jetzt darauf, Euch alle zur neuen Ski-Inline Saison gesund und munter wiederzusehen.

Sportliche Weihnachtsgrüße

Andre Lehmann für Referat und ArGe Ski-Inline